

3 informations pour bien commencer la journée : Creadev, Up Grade et Lyonbiopôle

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Creadev, Up Grade et les Hospices Civils de Lyon et Lyonbiopôle.

Temps de lecture : minute

17 janvier 2020

La finale du FoodChallenge de Creadev aura lieu le 21 janvier

Après son lancement en septembre dernier, [Creadev](#) annonce que la finale de son appel à candidatures #FoodChallenge pour les startups de l'AgriTech et de la FoodTech aura lieu le 21 janvier. Les thématiques imposées étaient soit l'agriculture soit l'agroalimentaire. Le challenge, organisé en partenariat avec Agorize, se déroulait en trois étapes et réunissait trente startups. Les dix retenues devront présenter leur projet devant un jury composé de partenaires de Creadev. Les gagnants remporteront un accompagnement de six mois auprès du [Village by CA](#). Les trois startups en tête seront, elles, récompensées par une introduction dans l'écosystème de Creadev.

L'accélérateur Up Grade cherche des candidats pour sa quatrième promotion

L'accélérateur de startups [Up Grade](#), soutenu par la région Nouvelle-Aquitaine, a lancé son appel à candidatures pour la quatrième édition de son programme d'accompagnement. Les inscriptions se clôturent le 9 février prochain. Le programme débutera, lui, le 24 mars. Afin de participer, les startups candidates doivent être âgées de moins de dix ans, être implantées ou souhaitant s'implanter en région Nouvelle-Aquitaine et avoir une perspective de croissance à l'international.

Le programme d'[Up Grade](#) a deux buts. Tout d'abord, aider les entreprises à réussir à gérer leur hypercroissance. Mais aussi aider les dirigeants de ces entreprises à anticiper les évolutions futures de leur société (déploiement à l'internationale, levée de fonds...). Ce programme d'un

an se découpera en séances collectives et individuelles abordant tous les sujets de l'hypercroissance : des offres et marchés (améliorer et optimiser son offre, travailler au bon positionnement de son offre commerciale...) en passant par le financement et la maîtrise du capital. Une fois sélectionnés, les candidats seront intégrés à l'écosystème et au réseau régional.

Les Hospices Civils de Lyon et Lyonbiopôle accordent 200 000 euros à deux startups

Les Hospices Civils de Lyon (HCL) et Lyonbiopôle ont accordé, le 13 janvier dernier, 200 000 euros aux lauréats de l'appel à projets Innovation Clinique. Cette troisième édition fut clôturée par une double récompense, une première pour Innovation Clinique. Les deux gagnants ont remporté chacun 100 000 euros pour développer leur projet. Les HCL et Lyonbiopôle se sont associés afin d'aider à mettre plus rapidement sur le marché les solutions des lauréats.

Pour cet appel, les candidats devaient développer un dispositif médical ou un dispositif médical *in vitro* en ayant un binôme PME membre de Lyonbiopôle. Le premier projet récompensé est porté par la biologiste Isabelle Quadrio et la société Netri. Cette dernière développe un dispositif neurofluidique de diagnostic différentiel *in vitro* permettant une meilleure personnalisation du diagnostic des patients atteints de troubles neurocognitifs (Alzheimer, Parkinson...). Le second projet récompensé est porté par le professeur Vincent Pirious, anesthésiste-réanimateur, et la société Lumeen. Son projet se concentre sur le traitement par réalité virtuelle de l'anxiété préparatoire. Ce genre d'anxiété apparaît lors d'interventions médicales. L'innovation du professeur Pirious a pour but de réduire le stress et la perception de la douleur tout au long du parcours du patient. Cela permettrait une diminution de la consommation de médicaments et la réduction du temps de récupération.

Article écrit par Gaëlle Doublé